

ALIANA NIEVES QUESADA

Llegó a Cuba el presidente ucraniano, Víktor Yanukóvich

El presidente de Ucrania, Víktor Yanukóvich, llegó en la noche de este jueves a La Habana en visita oficial, durante la cual sostendrá encuentros con el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y otros funcionarios del Gobierno cubano.



El mandatario fue recibido por Dagoberto Rodríguez, viceministro de Relaciones Exteriores, y durante su estancia en la Isla analizará temas bilaterales de índole política, económica y cultural que permitirán desarrollar aún más las relaciones diplomáticas establecidas desde marzo de 1992 entre las dos naciones.

Durante su primera visita oficial a Cuba, Yanukóvich también prevé asistir al centro de salud Tarará, donde desde hace más de dos décadas se han atendido alrededor de 20 000 niños ucranianos afectados por la catástrofe nuclear de Chernóbil.

Desde el inicio de la presidencia de Yanukóvich, a comienzos del 2010, se incrementaron los contactos bilaterales al más alto nivel con Cuba y en la actualidad existen significativos convenios de cooperación en las esferas automotriz y farmacéutica, entre otras.

EL VICECANCILLER DAGOBERTO RODRÍGUEZ ACUDIÓ A DARLE LA BIENVENIDA AL MANDATARIO